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本日の進行(12:30) 

新瀧 健一氏 (浜銀総研) 

神奈川経済の現状と展望 
―次回は ｶﾝﾃｨｰﾅ にて― 

11 月 19 日(18:30) 

三留 武 氏(三留牧場) 

「葉山牛の話」 

        ≪ 第 2322 回 例 会 記 録   2009 年 11 月 5 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 24 名 出席率 70.59％ 前回修正出席率68.75％

ゲスト 平井 竜一 逗子市長 
ビジター  

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

本日の理事会で、１１月および、暮れから正月にかけ

ての、当クラブのスケジュールを決めさせていただきま

した。詳しくは、幹事およびそれぞれの担当委員長の方

から報告していただきますが、会場を移動しての例会を

１2 月に一度、１月に一度組ませていただいております。

１２月は 10 日に商工会、１月は 21 日に銀座通り珠屋

（いづれも昼例会）を予定しております。 

 本年度、 初に行いましたフォーラムでは逗子クラブ

の会費について、ご意見を伺いました。その際「会費は

もっと下げた方がよい」というのが大方のご意見であっ

たかと思います。どこまで会費を下げられるか理事会で

検討を進めておりますし、また、私としての案を作成し

ております。これについては追って会員の皆様に提示し、

お諮りしたいと思いますが、その中では 

①財団・米山の寄付の問題 ②５０周年積立金の問題、

③例会・親睦費が会費削減の対象となります。   

このうち、③の例会場について会場へのアプローチ、

雰囲気、食事内容、費用などを実際に皆様に体験して頂

くために、初めに述べました会場を移しての例会を予定

いたしました。そのような目的でこれらの例会を行いま

すので、この日は、何としてもご出席いただきたいと思

います。今からカレンダーに二重丸をつけておいてくだ

さい。そして大いに感想、ご意見を頂きたくお願いいた

します。 

 
■ １１月理事会報告                                   

出席：臼井 船津 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 石田 松井 山口 菊池 三宅 鈴木(安) 岩瀬 
12(木) 第 2 例会（12:30）浜銀総研 新瀧健一氏「神奈川経済の現状と展望」 カンティーナ 

19(木) 第 3 例会（18:30）卓話 三留 武氏「葉山牛の話」 京都紫野 RC より 6 名来逗 カンティーナ 

11 月 

 

26 木) 第 4 例会（12:30）卓話  カンティーナ 

3(木) 第 1 例会（12:30）年次総会   会費の件 (臼井会長) カンティーナ 

10(木) 第 2 例会（12:30）役員、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 上半期活動報告、下半期活動計画 逗子市商工会館

17(木) 第 3 例会（18:30）クラブ管理運営、広報、会員増強、R 財団・米山奨学 各委員会 カンティーナ 

12 月 

 

(31 日 

休会) 24 木) 第 4 例会（18:30）忘年会(会員のみ) 海 狼 

 
 
 
 
 

＊次々年度会長候補者並びに次年度理事候補者に関する指名委員会開催 11/20 18:00～海狼。欠席の場合は委任状を。 

＊11/19 京都紫野 RC より 6 名来逗（高山茂・渡邊健次・高木修・丹下康夫・小林毅圭也・柴田鉄也）土産用意・ﾀｸｼｰで送迎。

＊例会場変更：12/10 逗子市商工会館、1/21 逗子珠屋 3F(12:30)  ＊12/24 忘年会 18:30：海狼 予算¥7000×30 名、ﾋﾞﾝｺﾞ

＊1/14 新年会(同伴)18:00：日影茶屋(松井委員長一任) 1 月理事会は 17:00  ＊逗子市民まつり決算・寄付先：カトリック

逗子教会経由山梨ダルクへ。¥81.935 ＊予算執行状況報告：順調。１人当たり R 財団$100、米山 1 万円を予算通り寄付。他 



■卓話         逗子市の現状と将来    平井 竜一 逗子市長  

この一年間、逗子にとっては色々な

意味で激動の一年でした。 

池子問題では国から 40 ヘクター

ルの返還が示されました。池子の問題

は、昭和 59 年ころから始まり 4 半世

紀が過ぎているので、これを決着する

大きなタイミングに来ているとの決

意を持って逗子のために東奔西走しているところです。 

総合的病院誘致は、去る７月３日社会福祉法人聖テレジ

ア会より逗子聖ヨゼフ病院建設計画の断念が表明されました。

病床数は県の計画が変わり、横須賀三浦医療圏では、4545 床

までということになって、現在は 5333 床あり、病床数が過剰

な地域となり、病院の移転は可能であるが新しい病院は出来

なくなりました。今後は医師会、葉山町とも協力して、地域

の医療の充実をめざして取り組んでいきます。 

逗子の財政については、来年の予算は 5～10 億の切り詰め

が必要です。本市は、法人市民税が市税約 100 億円のうち約

2.5％なので、経済悪化の直接の影響は比較的小さいのですが、

今後市税等の落ち込みも予想されます。 

逗子市は高齢化率約 27％で県内 19 の市の中で№1 ですが、

高齢者の皆さんはお元気なので色々な場で活躍して、街を活

性化して欲しいと考えています。 

「ボランティア・市民活動ポイントシステム」という

新しい試みを実験中(7 月～12 月)です。内容は、防災訓練や海

岸清掃に参加した方にポイントチケット（100 円）を配る。そ

れを溜めて公共施設を利用する、しおかぜカードの商品券

（500 円）と交換し市内で買い物ができるなど。本格的に始め

る時には、どんな活動を対象にするか色々な場面を増やした

い。活動の主催団体にポイントを寄付し、資金源とする事も

考えている。逗子には元気な人が多い。ボランティア活動・

市民活動を通じて、ポイントを還元することで潤滑油になり

街の活性化、発展に繋がっていけば良いと願っている。 

逗子の過去・現在・未来を長い目で考えながら仕事をし

ていく必要があります。40 年前の人口は約 43000 人、高齢者

は約７％であった。現在は約 58000 人、高齢化率は 27％約

16000 人。2040 年の人口予測は約 44600 人、高齢化率は 37％

で約 16500 人である。人口は減っても高齢者の数はあまり変

わらない。人口減少で税収が下がっていく中、まちづくりを

考えていかなくてはならない。 

町の構造の変遷：ほとんどの公共施設が今後 10 年から 20
年後には建て替えが必要になります。一番古いのは木造の市

営住宅。今後は 3 か所位に集約していくことを議論している。

人件費ついては、団塊の世代が退職することもあり 5 年後に

は 8 億円ほど減る予想。市の歳入を増やすのは難しい。 

麻生政権の緊急経済対策等を活用し、教育環境(エアコ

ン・パソコン設置など)の充実を図っている。それにより若

い人が住みたくなるような地にし、バランスの良い人口・住

環境にしていきたい。 

■ 報 告                                       
山本幹事 ＊週報：京都紫野、鎌倉中央、三浦各 RC ＊青少年交換帰国報告書 ＊識字率向上に関する実施ﾌﾟﾛｼﾞｪ

ｸﾄの問合せ ＊ｲﾝﾀｰｱｸﾄ第 5 回合同会議 12/5 神奈川女性ｾﾝﾀｰ ＊ｲﾝﾀｰｱｸﾄ海外研修クラブ負担（生徒 47.500 円・顧

問教師分 20.357 円） ＊青少年交換学生帰国報告書 ＊長柄桜山古墳をまもる会ミニ情報 
■ ニコニコ BOX   （３２．０００円）                       

臼井君、三宅君、岩瀬君…平井市長、ようこそ。 
船津君、桐ケ谷君、石黒君、山口君、矢部(光)君、湊屋 
君、松井君、坂井君…平井市長、スピーチよろしくお願

いします。 
市川君、矢部(房)君…平井市長をお迎えして。 
山本(由)君、菊池君…平井市長、卓話よろしく。 
山本(三)さん…市長ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ完治おめでとうございます。 
渡邊君…手話で楽しむ寄席後援ありがとうございます。 

安藤君…ゲーツ国防長官の招待による太平洋軍の交代

式でハワイへ行ってきました。 
鈴木君…いよいよ冬到来、寒くなってきました。 
高洲さん…風邪が流行っていますが、私は元気です。こ

れからも、よろしくお願いいたします。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３２．０００ 
         累計  ￥   ６５９．０００ 
ご協力ありがとうございました。 

 
∬∬ コラム ∬∬   逗子市長の話をお聞きしました。内容は、

逗子市が今抱えている問題で、池子基地、高齢者の増加、施設の老朽化、

税收の伸び悩み等、国政が抱えている問題と同様でありました。しかし、

このような環境の中でも発案力、分析力等、前向きな姿勢はすばらしい

と思いました。これからも、逗子を住みよい町にしてくださるようお願

い致します。         会報編集委員   矢島  浩   

１１月誕生・結婚記念日のお祝

本人：村田典昭 

奥様：赤池薫子（誠信） 

結婚：安藤脩二･久美子、渡辺貞雄･峰子、

石田隆･美恵子、山本由夫･康子、 

葉山重康･よし子、河野征一郎･富美子 

モントリオール国際大会に参加しよう！2010 年 6 月 19 日~24 日 
今年は 2780 地区でグループ登録をします。締切：11 月 30 日 登録料 295US$(26,550 円) 
友人・家族誘い合わせて参加、国際ﾛｰﾀﾘｰを理解し、大きさ・広さを体験し、日本のﾛｰﾀﾘｰに活力を！ 


